



日に日に秋が深まってきましたが、皆さんいかがお過ごしですか。

皆さんのご協力によって、市内での新型コロナウイルスの感染状況に落ち着きが見られることから、市の対応フェーズを【フェーズ2】に引き下げました。

しかし、冬に向け「第6波」の感染拡大も懸念されていますので、引き続き基本的な感染対策の継続をお願いします。皆さんでコロナに打ち勝ちましょう。

## 児童虐待「ゼロ」へ

11月は児童虐待防止推進月間です。昨今、全国的に児童虐待をめぐる痛ましい事件が後を絶ちません。命を落とされるケースもあり、非常に心を痛めます。子どもたちの笑顔を守るため、重大な児童虐待「ゼロ」に向けて、「オール大阪」で取り組みます。



## 心強い仲間が！



10月1日に、市職員の採用試験に合格し、秋からの勤務を希望した皆さんへの「辞令交付」を行いました。市では年2回の採用試験を行っていて、今年度は前期試験の希望者には4月配属か10月配属かを選べるようにしました。「仕事については先輩方からしっかり教わってください。しかし、“行政の常識”を変えていくために、“世間の感覚”を忘れず、“役所の文化”に染まらないで」と話しました。

## 「Neyagawa」の名が世界へ!?

とある方から、情報提供いただきました。カナダでナイアガラの滝方面に車で走っていたところ、道路標識に、「Neyagawa Boulevard (大通り)」との文字が。

実は、この標識があるオークビル市と寝屋川市は海外姉妹都市なのです。昭和59年に姉妹都市となり、お付き合いがある都市なのですが、私、恥ずかしながらこの事実は存じ上げませんでした。

世界は広い…(笑) 私もいつか、この目でこの標識を見てみたいものです。

